



Neue Pflegedienstleitung

DÖTTINGEN – Im Altersheim hat es auf den 1. Januar einen personellen Wechsel bei der Pflegedienstleitung gegeben. Gestern Dienstag hat sich Andrea Viereck, die neue Pflegedienstleiterin, im Rahmen eines Apéros offiziell vorgestellt. Andrea Viereck (im Bild mit Heimleiter Nourri Sieber) ist in Waldshut aufgewachsen. 1984 absolvierte sie in Rheinau eine Lehre als Psychiatriseschwester. Nach weiteren fünf Jahren im Fachbereich Psychiatrie auf einer Akutstation in Embrach und einer kürzeren Tätigkeit im Behindertenbereich erfolgte 1995

der Wechsel in den Pflegebereich, wo sie seither tätig war. Sie freut sich auf ihren neuen Wirkungsort im Altersheim Döttingen, meinte Andrea Viereck beim Begrüßungsapéro. Respekt, Wertschätzung, Offenheit und Ehrlichkeit nannte sie als wichtige Stichworte für den Umgang miteinander. Sie schloss mit folgenden Worten: «Ich freue mich, wenn wir nicht streiten sondern diskutieren und verhandeln, wenn wir die guten Zeiten teilen, um die schweren Zeiten gemeinsam und leichter durchzustehen, wenn wir uns Sorge tragen und für uns da sind.»